

RALLYE DES RAISINS



Rallye des Raisins en Beaujolais

Après moi (Gaby) un convoi de 35 voitures s'avance et porte sur le front une joie de vivre...

Nous partîmes 66 à la découverte des communes fleuries du Beaujolais et de ses vignes, sous un beau soleil.



Nous nous vîmes un peu moins lorsque le brouillard apparut sur les monts dominant la plaine de Feurs, occultant de merveilleux paysages de la Loire et du Forez, et de la Saône et Loire.

Par enchantement nous retrouvâmes le soleil au Col des Cassettes et il nous accompagna jusqu'au Domaine de Cercy où Cyrille nous accueillit.

Il nous présenta l'historique de la propriété, de la famille, le travail de sa vigne et la vinification moderne du vin, tout en conservant le travail bien fait (taille, produits de traitement, vendanges à la main, foulage au pied...)

Puis nous nous retrouvâmes 66 assoiffés dans un caveau pour déguster les produits de la Propriété : blancs, rouges, se succédèrent, tandis que le temps passait et que notre restaurateur s'inquiétait de ne pas nous voir arriver...







Le repas fut le bienvenu pour éponger le liquide absorbé ! Choix, abondance et qualité étaient au rendez-vous.

Nous nous quittâmes dans la bonne humeur non sans avoir reçu de la part des organisateurs un souvenir de ce rallye.

Des cagettes de raisins fraîchement cueillis avaient été mises à disposition par un viticulteur de Ternand. Les organisateurs sur les traces de Pierre CORNEILLE !!!

Gaby DENEANNE
Photos René MICHALLET et Dominique THIBAUDON